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   １１月１６日 

 

午前・午後 ２時００分 

東郷町議会議長 箕浦克巳 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号   １１番  氏名 加藤啓二 ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式）したいので通告します。  

記  

                            №２－１    

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

１  商工会の経

営 支 援 体 制 の

確立について  

 

 

 

 

 

 

 
２  町民総合体

育 館 の 利 用 に

ついて  

 

⑴  「商工会の経営支援体制確立への配慮と

地域商工業振興策の拡充」について  

①  商工会事業運営に対する財政的支援の

維持・拡充について伺いたい。  

②  商工会の経営支援体制確立への配慮に

ついて伺いたい。  

③  小規模企業振興基本法制定に伴う中小

企業・小規模企業振興基本条例の早期制定

と商工会との連携推進について伺いたい。 

 

⑴  総合体育館の利用者への空調管理につい

て  

夏場の時期に体育館を利用されている方

が、室内が大変暑いので有料にはなるが、エ

アコンを入れて利用しやすい温度にしたい

が、他に利用されている競技の方に迷惑にな

るのでエアコンが利用できない場合がある。

脱水状態や熱中症になりかねない場合を考慮

して、体調管理や安全対策を考えエアコンの

使用の考え方を伺いたい。  

 

⑵  総合体育館の火曜日の営業について  

①  総合体育館は、火曜日をメンテナンス  

等のための休館日となっている。しかし、

たくさんの町民の皆様より、とくにスポー

ツを楽しまれている方々から火曜日も利

用したい旨の要望が多くあります。  

火曜日も利用したい、解放を求める町   

民の声をどのように把握しているか、伺い

たい。  

②  総合体育館の火曜日も利用できるよう

になるか伺いたい。  

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                １１番氏名  加藤啓二   №２－２    

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 
３  株主として

東 郷 町 施 設 サ

ー ビ ス ( 株 ) の

管 理 運 営 方 針

について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③  東側の総合体育館の駐車場から春木川

ウォーキングロードを通り総合体育館に

くる場合、夜間は照明が無いために暗くな

っている、照明器具などを設置して安全対

策は出来ないか、伺いたい。  

 

５月の町長選挙により、井俣町長が就任し

ました。同時に、東郷町が 100%出資する東郷

町施設サービス (株 )の株主も町長の後退によ

り井俣町長が一人株主となられました。新株

主として、東郷町施設サービス (株 )の件を伺い

たい。  

 

⑴  東郷町施設サ－ビス (株 )の一人株主とし

て町長が考える会社の在り方ついて、伺い

たい。  

 

⑵  現在の東郷町施設サービス (株 )の経営陣、

つまり取締役は JA 総括理事、商工会会長と

いった他の団体からのあて職の方々による

選任の取締役において運営されている。町

民の皆様を代表する新株主として、新たに

どの様なことを考えているか、伺いたい。  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

               


